



LOUIS TELLIER
RIEN NE REMPLACE LE FAIT MAIN

**DECLARATION DE CONFORMITE
DECLARATION OF COMPLIANCE**

Par le présent document, l'entreprise LOUIS TELLIER SAS atteste que les produits de références :

By this document, the company LOUIS TELLIER SAS declares that the products known under the following references :

Designation	Reference
Planches à découper éco PE <i>PE eco chopping boards</i>	NPP7 – NPP14 NPP8 / NPP8-B / NPP8-R / NPP8-V NPP9 / NPP9-B / NPP9-R / NPP9-V / NPP9-J

sont conformes au contact alimentaire dans le cadre de l'usage auquel ils sont destinés.
do comply with the alimentary contact in the context of their intended use.

Ils respectent les règlements Français et Européens suivants :
They respect the following French and European regulations:

Legislation area	Règlement/Regulation	Sujet/subject
CE Community	Règlement CE 1935/2004	Contact alimentaire / <i>food contact</i>
CE Community	Règlement CE 2023/2006	Bonnes pratiques de fabrication / <i>good manufacturing practice</i>
CE Community	Règlement CE 10 / 2011	Contact alimentaire des plastiques / <i>food contact for plastics</i>

Pour utiliser les articles en toute sécurité, veillez à ne pas les utiliser dans des conditions autres que celles pour lesquelles ils ont été conçus :

To use the devices safely, do not use them under conditions other than those expected :

Condition d'utilisation <i>use condition</i>	Français	English
Types d'aliments autorisés <i>type of food authorized</i>	Tous types d'aliments	All type of food
Plage de température <i>Temperature range</i>	0-60°C	0-60°C
Entretien <i>Care</i>	- Laver avant la première utilisation ; - après utilisation, nettoyer immédiatement les résidus salés et acides ; - passage au lave-vaisselle autorisé	- Wash before first use ; - after use, immediately clean up salt and acid residues ; - dishwasher authorized

Les matériaux employés respectent les législations mentionnées qui leurs sont applicables ainsi que les limites de migrations globales et spécifiques lorsqu'ils sont concernés.

The materials used comply with the legislation mentioned applicable to them as well as the limits of global and specific migrations when they are concerned.



LOUIS TELLIER

RIEN NE REMPLACE LE FAIT MAIN

Cette déclaration est valide depuis la date indiquée ci-dessous et sera remplacée en cas de modification importante de la fabrication de ce produit, de ses matériaux ou des réglementations qui s'y appliquent.

This declaration is valid from the date indicated below and will be replaced when there will be an important change in the manufacture of this product, its materials or the regulations that apply to it.

Nous tenons à la disposition des autorités compétentes tous les documents permettant d'attester nos déclarations.

We keep at the disposal of the competent authorities all the documents necessary to certify our declarations.

Fait à Tours, le 17 mai 2023

Par Jean-Philippe Molinari,

PDG

